

12月4日

57年の歴史に幕
梁川保育所最後の発表会

イベント



3年度末で閉所し、57年の歴史に幕を閉じる梁川保育所で、最後の発表会が開かれました。園児たちは、保護者が見守る中、歌や踊り、劇などを元気いっぱいに披露。発表の間には、同保育所の歩みをたどるスライドショーも上映され、参加者は当時の写真をなつかしそうに見つめていました。

12月4日

節目を記念し
日本フィルと夢の共演

イベント



日本フィルハーモニー交響楽団胆沢公演が胆沢文化創造センターで開かれました。同センターの開館30周年などを記念して企画されたもので、奥州ジュニアオーケストラスクールの受講生も出演。交響詩「フィンランディア」では、日本フィルとの夢の共演が実現し、歴史を重ねたホールに美しいハーモニーを響かせました。

12月5日

ユニークな遊びを通して
児童と生徒が交流

イベント



ジュニアリーダーが企画する“遊びリンピック”が、水沢地区センターで開催されました。寺子屋リーダーと水沢ジュニアリーダーズクラブJUMPの生徒たちが企画・運営したもので、当日は児童約100人が参加。新聞じゃんけんやストラックアウトなどの競技を楽しむ中で、子どもたちは笑顔で交流を深めていました。

12月8日

コンサートを通して
音楽と触れ合う

イベント



ミュージックプレイヤーズおかわり団のコンサートが稲瀬わかば園で開かれました。文化庁の「文化芸術による子供育成総合事業」を活用して実施。6人の楽器奏者が同園を訪れ、さまざまな楽器と音楽に触れました。鈴木えなちゃんは「トナカイの鳴き声クイズが楽しかった」と、うれしそうに教えてくれました。

12月12日

作った楽器で奏でる
個性豊かな音色たち

イベント



「わくわくガクさんがやってくる！ in Zホール」が市文化会館で行われました。参加した児童らは、紙コップやストローを使って楽器作りに挑戦。それぞれが世界に一つだけの楽器を作成しました。完成後はわくわくガクさんのウクレレに合わせ、個性が光る楽器を使って一緒に演奏を楽しみました。

12月15日

千葉ツツノさん 100歳
(前沢古城)

百寿



前沢古城で生まれ、16歳で故・武男さんと結婚。6人の子どもをもうけ、孫14人、ひ孫24人、やしやご12人に恵まれています。家業の米問屋を手伝っていましたが、28歳で夫と死別。家族のために身を粉にして働きました。長生きの秘訣は歌を歌うこと。お祝い会でも声高らかに歌い、「ありがとう」と感謝を伝えました。

12月16日

楽しく おいしく
野菜にチャレンジ

イベント



野菜に親しむ食育プログラム「おいしい！ 野菜チャレンジ」が白山地区センターを会場にオンラインで開かれました。放課後NPOアフタースクールがカゴメ(株)と連携して行っているもの。参加した児童は、野菜のクイズや実験に挑戦したり、野菜ジュースをおいしく飲んだりしながら、野菜の魅力に触れました。

12月17日

前沢牛が6年ぶりに
全国で最優秀賞に輝く

イベント



前沢の小形畜産(高橋友子代表取締役)は、第50回肉用牛枝肉共進会の黒毛和種去勢の部で最優秀賞(農林水産大臣賞)に輝きました。前沢牛が最優秀賞を受賞するのは平成27年以来6年ぶり。受賞報告に訪れた高橋代表は、「受賞は自信につながる。これからも牛と向き合っていきたい」と喜びを語りました。

12月18日

自ら作った門松で新年を

イベント



江刺愛宕地区振興会生涯学習部では、小野寺わら工房(胆沢)の職人を講師に門松作り教室を開催。地区民20人が参加しました。土台となる容器にわらを巻く作業から行う本格的な工程に、参加者は「初めての経験だったが、門松がどのように作られていたのかが分かって良かった」と笑顔を見せました。

12月21日

本格的な味を目指し
そば打ちに挑戦

イベント



南都田地区振興会では、地域住民を対象としたふれあい講座「そば打ち教室」を開催しました。2年ぶりの開催となった教室には、地区民16人が参加。講師の指導の下、そば粉を練って生地を作り、麺棒で伸ばして自分好みの太さに切りました。完成したそばは自宅に持ち帰り、各家庭で風味豊かなそばの味を堪能しました。

12月25日

市内3スキー場
一斉にオープン

イベント



ウィンターシーズンが到来し、越路、ひめかゆ、国見平の市内3スキー場が一斉にオープンしました。各スキー場とも積雪不足で、全面滑走不可での営業開始に。国見平スキー場の安全祈願祭・スキー場開きには、関係者ら約30人が出席し、神事などを行って、今シーズンの安全や多くの人たちの来場を祈願しました。

12月28日～3月

大谷選手モデルのダウンで
ものづくりをPR

イベント



市は、大谷翔平選手モデルの「水沢ダウン」を、JR水沢江刺駅内の南岩手交流プラザで展示しています。同ダウンは、大谷選手の活躍を記念し、デサントアパレル(株)水沢工場で46着限定で生産したものです。今回それとは別に、市のPR用としてお譲りいただきました。水沢工場で生産された希少な逸品をぜひご覧ください。